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Qual história a Previdência Social tem para contar?
O dia 24 de janeiro registra um importante passo 

conquistado pelos trabalhadores brasileiros, a instituição da 
Previdência Social, por meio da edição do Decreto n° 4.682, 
de 24 de janeiro de 1923, conhecido como “Lei Eloy Chaves”. 
Foi o início do desenvolvimento do sistema previdenciário 
brasileiro, nascido para abrir novos horizontes e para marcar 
uma nova fase na solução das questões sociais. Os 98 anos 
dessa história é marcado, de um lado, por reformas constantes 
e fortes pressões políticas e, por outro, por uma luta incansável 
de seus defensores.

Entre eles, a ANFIP, que tem a sua trajetória diretamente 
relacionada à manutenção deste importante direito, que, com a 
Constituição Federal de 1988, passou a articular-se com outras 
duas fundamentais políticas, a da Assistência Social e a da 
Saúde, formando a chamada Seguridade Social.

Ainda que figure constantemente na pauta política, quase 
sempre sendo analisada apenas como “despesa orçamentária”, 
é importante destacar que é por meio dos benefícios pagos 
pela Previdência Social, juntamente com os programas 
assistenciais, que milhões de brasileiros se mantém longe da 
linha da pobreza e que centenas de municípios movimentam 
a sua economia local, impactando diretamente na vida da 
população, sobretudo da população idosa. Em setembro de 
2020, foram emitidos 35,8 milhões de benefícios.

É por acreditar que esta política pública, muitas vezes 
assolada pela subtração sistemática de receitas, é uma esperança 
na vida dos brasileiros, que a ANFIP comemora os seus 98 
anos. Que o Dia da Previdência Social seja, acima de tudo, 
um dia de reflexão consistente sobre um sistema intimamente 
relacionado ao futuro da coletividade, ao alento à redução das 
desigualdades sociais e ao pleno exercício da cidadania e da 
justiça social. Parabéns, Previdência!

Debate sobre o Futuro da Previdência inicia série de lives
A primeira Live – Série ANFIP de 2021 acontece 

na quinta-feira (28/1), às 10 horas, na semana em que se 
comemora o aniversário da Previdência Social. Por isso, para 
o debate, foi escolhido como tema O Futuro da Previdência 
Frente às Reformas. A transmissão é ao vivo pelo Youtube e 
Facebook da Associação.

Pela ANFIP, participam o presidente Décio Bruno Lopes 
e o vice-presidente Executivo, Márcio Humberto Gheller, que 
recebem os seguintes convidados:

- Bruno Bianco Leal, secretário Especial de Previdência 
e Trabalho;

- Wagner Balera, professor titular de Direito e coordenador 
de pós-graduação em Direito Previdenciário da PUC-SP;

- Arnaldo Faria de Sá, vereador pela cidade de São Paulo 
e ex-deputado federal; e

- José Celso Pereira Cardoso Júnior, presidente da 
AFIPEA e doutor em Economia, servidor do IPEA.

http://www.youtube.com/anfipoficial
https://www.facebook.com/anfip.nacional


DETALHES E OUTRAS INFORMAÇÕES: WWW.ANFIP.ORG.BR

Linha Direta Página 2

Linha Direta é uma publicação da Associação Nacional dos Auditores Fiscais  
da Receita Federal do Brasil.
SEDE: SBN Qd. 01 Bl. H Ed. ANFIP - Brasília/DF - CEP: 70040-907
Telefone: (61) 3251 8100 
Whatsapp: (61) 98289 5150

Linha Direta é publicação semanal de propriedade da Associação Nacional dos 
Auditores Fiscais da Receita Federal do Brasil. As opiniões externadas nos artigos 
são de responsabilidade de seus autores.

Envie seus comentários sobre o Linha Direta para o email: comunicacao@anfip.org.br

EXPEDIENTE LINHA DIRETA
DIRETOR RESPONSÁVEL
Benedito Cerqueira Seba

EDITORA
Ludmila Machado

REPORTAGEM 
Daiana Lima, Ludmila Machado e  
Thayná Cavalcante. 

ESTAGIÁRIA
Marina Rodrigues

EDITORAÇÃO ELETRÔNICA
Gilmar Vitalino e Allan Vitalino

CONSELHO EDITORIAL
Décio Bruno Lopes
Eucélia Maria Agrizzi Mergár
Crésio Pereira de Freitas
José Arinaldo Gonçalves Ferreira
Benedito Cerqueira Seba
Cesar Roxo Machado

www.instagram.com/anfipnacional www.facebook.com/anfip.nacional www.twitter.com/anfipnacional www.youtube.com/anfipoficial

Conselho Executivo promove reunião extraordinária

O Conselho Executivo da ANFIP realizou, na quinta-
feira (21/1), reunião extraordinária para discussão de 
ampla pauta com assuntos de interesse dos associados. 
O encontro virtual foi conduzido pelo presidente em 
exercício, Márcio Humberto Gheller.

Os integrantes do CE abordaram pautas específicas e 

gerais, como a renovação de contratos; a elaboração do Manual 
de Governança e Controle Interno da ANFIP; a aprovação da 
resolução da Comissão Organizadora da Live Comemorativa 
ao Dia Internacional da Mulher; esclarecimentos relacionados 
ao reajuste do plano de saúde Unimed Vitória; e a apresentação 
da Operadora Amil.

Durante o encontro, o vice-presidente de Serviços 
Assistenciais, Ariovaldo Cirelo, apresentou o andamento das 
negociações relacionadas ao reajuste do plano de saúde com 
representantes da Benevix, administradora do plano Unimed 
Vitória. Segundo o vice-presidente, será realizada uma reunião 
da Comissão de Saúde da ANFIP com a Unimed Vitória para 
que haja o estabelecimento de um reajuste mais acessível e 
justo para os associados.

 Na ocasião, os presentes também abordaram detalhes da 
Live Comemorativa ao Dia Internacional da Mulher e fizeram 
indicações de parlamentares para participarem do evento. O 
estabelecimento de estratégias de ações para 2021, que estava 
na pauta de discussões, será abordado na próxima reunião 
ordinária do grupo.

Comissão ANFIP do Futuro discute otimização orçamentária

A Comissão ANFIP do Futuro se reuniu, na quarta-feira 
(20/1), para debater as propostas de otimização das questões 
administrativas que influenciam o orçamento da Entidade. A 
abertura da reunião foi realizada pelo presidente em exercício, 
Márcio Humberto Gheller, que salientou que a discussão dos 
projetos é extremamente relevante para que a ANFIP seja uma 
Associação cada vez melhor.

Na oportunidade, a vice-presidente de Assuntos Fiscais, 
Eucélia Maria Agrizzi Mergár, destacou a importância do 

desenvolvimento da resolução conjunta com orientações 
administrativas e orçamentárias para direcionar as futuras 
gestões. Entre os tópicos a serem abordados no documento, 
estão a definição de limite para folha de pagamento e medidas 
a serem adotadas caso se excedam os gastos.

Durante o encontro ficou deliberado que será realizado 
um mapeamento orçamentário do período de 2015 a 2020 
para identificar a utilização das receitas da Entidade. A 
Comissão se reunirá novamente no dia 25 de fevereiro para 
analisar o mapeamento e a minuta que será apresentada pelo 
vice-presidente de Planejamento e Controle Orçamentário, 
Carlos Alberto de Souza, contendo os tópicos abordados na 
reunião, e para dar continuidade aos ajustes da resolução.  
O grupo também participará da próxima reunião do Conselho 
de Representantes, com data ainda a definir.

Também estiveram presentes na reunião os vice-presidentes 
Maria Aparecida Fernandes Paes Leme (Relações Públicas), 
João Alves Moreira (Administração, Cadastro e Tecnologia 
da Informação) e Ariovaldo Cirelo (Serviços Assistenciais), 
além dos representantes das estaduais Carlos José de Castro 
(GO), Genésio Denardi (SP) e Floriano José Martins (SC), e 
da associada Ercília Leitão Bernardo (CE).
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JURÍDICO

Jurídico trata de GIFA  com escritório Innocenti Advogados
A vice-presidente de Assuntos Jurídicos, Maria Beatriz Fernandes 

Branco, e o advogado do Setor Jurídico Rodrigo Cartafina se reuniram 
na quarta-feira (20/1), na sede da ANFIP, com os advogados Vicente 
Cândido e Fernanda Figueiredo, do escritório Innocenti Advogados, 
para definir estratégias de atuação na execução da GIFA.

Como foi informado em dezembro/20, a ANFIP aguarda 
um retorno, por parte da PRU – Procuradoria-Geral da União, 

que prepara uma proposta de acordo. Os processos estão sendo 
migrados para a plataforma PJe-Processo Judicial Eletrônico 
por parte do TRF1 – Tribunal Regional Federal da 1ª Região e 
os procuradores aguardam a conclusão do trabalho para, após 
analisarem, formalizarem a proposta.

Ficou decidido que a Entidade aguardará até o final de fevereiro 
para solicitar nova reunião com as partes envolvidas.

ANFIP promove reunião com advogados do 
escritório Farág, Ferreira & Vieira

A vice-presidente de Assuntos Jurídicos, Maria Beatriz 
Fernandes Branco, reuniu-se na quarta-feira (20/1), na sede da 
ANFIP, com advogados do escritório Farág, Ferreira & Vieira 
Advogadas e Advogados. Pela ANFIP participou ainda o advogado 
Rodrigo Cartafina. Pelo escritório, estiveram presentes Felipe 
Vieira, Peterson Ferreira, Adelson Jacinto dos Santos, Andressa 
Mikelle e Rávila Karoline Carneiro de Melo.

Na oportunidade, trataram da finalização e envio de minuta 
com a descrição de novas ações que podem ser impetradas em 

favor dos associados e da operacionalização de adesão dos 
interessados. Assim que o escritório concluir a estrutura digital, a 
ANFIP fará a divulgação.

A vice-presidente e os advogados também abordaram casos de 
associados que apresentaram demandas jurídicas e questionamentos 
específicos à ANFIP. O escritório já está dando encaminhamento a 
todas as solicitações de forma que os associados tenham seus casos 
solucionados com celeridade. Na ocasião, Maria Beatriz também 
fez solicitações de rotina, como o envio de relatórios e pareceres.

Mota & Advogados Associados detalha à ANFIP andamento de processos
A vice-presidente de Assuntos Jurídicos da ANFIP, Maria 

Beatriz Fernandes Branco, e o advogado Rodrigo Cartafina 
reuniram-se na quinta-feira (21/1) com a advogada Priscila 
Abritta do escritório Mota Advogados & Associados, para 
atualizar todos os detalhes dos processos em curso no escritório. 
Na oportunidade, também estabeleceram um cronograma 
parcial de trabalho para o ano de 2021. 

Sobre o processo dos 28,86%, a advogada fez um panorama 
geral das execuções. Hoje, a ANFIP conta com 230 execuções 
desmembradas em tramitação na 5ª Vara Federal. A advogada 
explicou que, em reunião com o atual titular da 5ª Vara Federal, 
juiz federal Cristiano Miranda, ficou esclarecido que uma das 
principais questões que dificultam o andamento dos processos 
é a falta de pessoal, o que ocasiona na demora das expedições.  
"Por exemplo, estou há um ano e meio esperando a 5ª Vara 
expedir um precatório que já foi expedido, mas precisa de uma 
nova versão", lamentou. A representante do escritório afirma 
que a plataforma digital de expedição de precatórios não 
ajuda se não houver definição de critérios, pois na tratativa é 
necessária a definição dos critérios e procedimentos e depois a 
elaboração do cálculo, portanto são procedimentos demorados.

Priscila Abritta informou ainda que a Procuradoria já 
está ciente do interesse em acordos judiciais nos processos da 
ANFIP. “A ideia é no segundo semestre iniciarmos as tratativas 
para um consenso em relação a uma proposta de celebração de 
acordo. E a partir daí analisar as possibilidades, pois é o período 
em que os outros acordos vão se consolidando”, declarou.

Outro ponto destacado pelo escritório Mota foram os 
processos que já transitaram em julgado. Alguns já foram 
encaminhados para a Contadoria, porém, ainda estão tendo 

alguns critérios de cálculo discutidos pelo Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS). Dos 30 processos, 10 já têm cálculo da 
Contadoria e os demais possuem outros entraves com o INSS, 
que está questionando a eficácia territorial depois de julgado. 
"O juiz federal está julgando primeiro as exceções que o INSS 
está trazendo, porém o escritório tentará negociação para que 
os processos sejam devolvidos o mais rápido possível para a 
Contadoria para que sejam elaborados os cálculos", frisou.

A advogada informou que há dois grupos: dos processos 
que já foram para a Contadoria e precisam ser homologados e 
dos que não foram e precisam ser encaminhados. Segundo ela, 
está sendo feito um trabalho intenso de tratativa para que os 
processos sejam agilizados.

Em relação às execuções dos 3,17%, Priscila Abritta 
informou que alguns precatórios de 2019 não foram pagos 
devido ao   INSS ter perdido o prazo para se manifestar sobre 
os cálculos. Após serem expedidos os precatórios do grupo, o 
INSS contestou os cálculos homologados pela Contadoria, pois, 
segundo o Instituto, os cálculos não tiveram a compensação 
dos valores recebidos administrativamente. O escritório entrou 
com manifestação, porém as requisições seguem bloqueadas 
para que a Contadoria refaça os cálculos.

Sobre a Gratificação de Atividade Tributária (GAT), o 
escritório aguarda decisão da Presidência do TRF1 sobre a 
anulação do julgamento anterior, já que o ex- Desembargador 
e atual Ministro do Supremo Tribunal Federal, Kassio Nunes 
Marques, não proferiu seu voto. A ANFIP observa, atentamente, 
o trâmite da Ação Rescisória contra o Sindifisco Nacional, que 
será julgada no próximo dia 10 de fevereiro e poderá abrir um 
bom precedente para a execução da Entidade.
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ANFIP e entidades definem local para realização do 2º FIT

O vice-presidente de Estudos e Assuntos Tributários da 
ANFIP, Cesar Roxo Machado, junto aos representantes da 
Federação Nacional do Fisco Estadual e Distrital (Fenafisco) e 
do Sindicato dos Agentes Fiscais de Rendas do Estado de São 

Paulo (Sinafresp), esteve em São Paulo, na quarta-feira (20/1), 
para reunião com a administração do Hotel Maksoud Plaza, 
para tratar da organização do Fórum Internacional Tributário 
da América Latina – FIT 2021, que será realizado na segunda 
quinzena de setembro, na capital paulista.

O grupo deve se reunir novamente para definir a data do 
evento, o número de participantes e as medidas sanitárias de 
segurança necessárias, já que o evento será presencial.

Pela Fenafisco, participou o presidente Celso Malhani e, 
pelo Sinafresp, o presidente Glauco Honório.

O Fórum - A 1ª edição do FIT foi realizada em 2018, 
também em São Paulo, e foi resultado do movimento Reforma 
Tributária Solidária: Menos Desigualdade, Mais Brasil, que 
reuniu mais de quarenta especialistas, de 14 países, para 
elaborar uma profunda análise do sistema tributário e trouxe ao 
debate propostas para tornar o modelo tributário mais solidário.

ANFIP prepara homenagens para o Dia Internacional da Mulher

Em mais uma iniciativa para reunir seus associados, a ANFIP 
prepara uma live especial em comemoração ao Dia Internacional 
da Mulher, celebrado no dia 8 de março. Até o momento, o 
planejamento inclui apresentações culturais, sorteios, homenagens 
e participações especiais de mulheres pioneiras, que fizeram e 
fazem história dentro e fora do Brasil nos mais diversos setores.

Em breve, serão divulgadas mais informações sobre o 
evento, bem como disponibilizado o formulário de inscrição 
para os associados interessados.

Os detalhes da live foram definidos em reunião 
realizada na terça-feira (19/1), com a participação 
dos conselheiros Albenize Gatto Cerqueira 
(Cultura Profissional e Relações Interassociativas), 
Tereza Liduína Santiago Félix (Aposentadorias e 
Pensões), Márcio Humberto Gheller (Executivo), 
João Alves Moreira (Administração, Patrimônio, 
Cadastro e Tecnologia da Informação) e 
Benedito Cerqueira Seba (Comunicação Social).  
O encontro foi coordenado pela vice-presidente de 
Relações Públicas, Maria Aparecida Fernandes Paes Leme, 
que está à frente da Comissão Organizadora.

Fisco se reúne com vice-presidente da Comissão da Reforma Tributária

As entidades representativas 
da fiscalização federal se reuniram 
na segunda-feira (18/1), por 
videoconferência, com o vice-presidente 

da Comissão Mista da Reforma 
Tributária, deputado federal Hildo 
Rocha (MDB/MA), a fim de tratar 
de detalhes do texto da PEC 45/2019 

(Reforma Tributária) e sua tramitação. 
Pela ANFIP, participou do encontro o 
vice-presidente de Assuntos Tributários, 
Cesar Roxo Machado.

Cesar Roxo acredita que um sistema 
tributário forte depende de uma reforma 
progressiva, assim como de garantias 
para as administrações tributárias 
executarem suas atividades objetivando 
o bem comum da sociedade.  Como 
a PEC 45/19 pode avançar com 
mais celeridade em relação às outras 
propostas em tramitação, o vice-
presidente enfatiza a importante atuação 
das entidades com a apresentação de 
sugestões ao texto constitucional. O 
deputado Hildo Rocha se dispôs a 
analisar os assuntos apresentados.
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Concurso de Contos, Histórias e Poesias: 
Comissões alinham detalhes de avaliação

As Comissões Julgadora e Organizadora do I Concurso 
de Histórias, Contos e Poesias dos Auditores Fiscais se 
reuniram, na terça-feira (19/1), para discutir os processos de 
avaliação dos trabalhos.

Para o presidente em exercício, Márcio Humberto Gheller, 
a realização de um concurso como esse é a valorização da 
língua brasileira e uma homenagem ao Brasil.

Os representantes da Comissão Organizadora desejaram um 
bom trabalho para os avaliadores e se colocaram à disposição para 
auxiliar no que for necessário para o bom andamento do concurso. 
Em seguida, a Comissão Julgadora deu continuidade à reunião para 
definir o cronograma de atividades de avaliação dos trabalhos. 
Na oportunidade, também foi escolhido como coordenador do 
grupo o ex-presidente da ANFIP Álvaro Sólon de França e, como 
relator, o também ex-presidente da Associação, Aniceto Martins.

Ao todo, foram inscritos 137 trabalhos autorais que estão 
sendo analisados de acordo com as determinações explicitadas no 
Regulamento Geral do concurso para cada categoria. Conforme as 
regras estabelecidas, os integrantes da Comissão Julgadora devem 
devolver à Comissão Organizadora os trabalhos devidamente 
classificados no dia 5 de março de 2021. Depois disso será 
realizada a divulgação dos vencedores, em data ainda a definir.

Integram a Comissão Organizadora os vice-presidentes 
Albenize Gatto Cerqueira (Cultura Profissional e Relações 
Interassociativas), Benedito Cerqueira Seba (Comunicação 
Social), João Alves Moreira (Administração, Patrimônio, 
Cadastro e Tecnologia da Informação), Maria Aparecida 
Fernandes Paes Leme (Relações Públicas) e Tereza Liduína 
Santiago Félix (Aposentadorias e Pensões). Participaram 
também do encontro pela Comissão Julgadora o ex-presidente 
da ANFIP, Álvaro Sólon de França; a associada da Estadual do 
Rio Grande do Sul (Agafisp), Dulce Wilennbring de Lima; e os 
associados Elias Alves Santos, da ANFIP-PB, e Airton Claudino, 
da ANFIP-AM.

A Comissão Julgadora se reunirá novamente no dia 9 de 
fevereiro para dar continuidade ao trabalho.

BENEFÍCIOS

Planos de saúde retomam cobrança de reajuste suspenso em 2020
Sempre em busca de manter seus associados informados, 

a ANFIP explica nota enviada pela Benevix sobre a cobrança, 
a partir de janeiro de 2021, do reajuste suspenso em 2020. 
Lembramos que, durante a pandemia, especificamente nos 
meses de setembro a dezembro de 2020, a Agência Nacional 
de Saúde Suplementar (ANS) suspendeu o reajuste anual 
e o reajuste por faixa etária dos planos de saúde, conforme 
noticiado pela ANFIP à época (confira AQUI).

Em cumprimento à determinação, a Benevix ajustou o sistema e 
suspendeu os aumentos no período determinado. Entretanto, também 
por determinação da ANS, a cobrança do reajuste de 2020 está 
sendo feita a partir de janeiro, parcelado em 12x ao longo de 2021. 
Desta forma, a administradora já encaminhou um comunicado aos 
usuários do plano, a fim de informar sobre a retomada da cobrança.

Confira AQUI comunicado da ANS sobre o assunto, com 
histórico das decisões referentes aos planos de saúde.

Aprenda uma nova língua com os descontos 
do seu Clube de Vantagens!

Quer aprender um novo idioma? Aproveite as promoções do ANFIP Tem + 
Vantagens e use seu tempo livre para investir ainda mais em conhecimento. São 
descontos de até 70% nas melhores escolas de língua estrangeira do Brasil, garantindo 
sua fluência no idioma que desejar!

O acesso ao desconto deve ser feito por meio da plataforma de benefícios:  
anfip.temvantagens.com.br.

Baixe o aplicativo Odontogroup para acessar cartão virtual
Já fez o download do aplicativo OdontoGroup Associado? 

Ainda não? Por meio da plataforma, a parceira da ANFIP 
disponibiliza acesso rápido à rede credenciada, cartão virtual e ao 
WhatsApp da central de atendimento para marcação de consultas e 
esclarecimentos de dúvidas sobre procedimentos.  Não perca mais 

tempo, faça o download hoje mesmo na Play Store ou na App Store!
Para o primeiro login, você deverá digitar seu CPF e caso ainda 

não tenha cadastro no portal do cliente, sua senha será a primeira 
letra do seu nome seguida pelos três primeiros números do seu CPF. 
Caso já tenha cadastro, a senha será igual à do site.

http://aqui
http://AQUI
http://anfip.temvantagens.com.br
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Ministério da Saúde alerta para golpe que 
clona celular de usuários

O Ministério da Saúde publicou um alerta, em sua conta na 
rede Twitter, sobre um novo golpe que tem ocorrido em nome 
do órgão. Segundo o ministério, golpistas fazem contato com 
as pessoas para o suposto agendamento de vacinação contra 
a Covid-19. Por serviço de mensagem (SMS), enviam um 
código para que a vítima clique e confirme. Com isso, a vítima 
tem seus dados e aplicativo de mensagens clonado, o que dá 
acesso ao seu celular aos estelionatários.

Não caia nessa!
O Ministério da Saúde ressalta que NÃO telefona para 

marcar vacinação contra o coronavírus NEM pede confirmação 
de códigos ou dados enviados via SMS.

ANFIP e Jusprev convidam associados a 
aderir a plano previdenciário

Você sabia que os Auditores Fiscais da Receita Federal 
do Brasil têm uma previdência complementar associativa feita 
exclusivamente para os integrantes da carreira? E que todos os 
associados da ANFIP podem aderir? É muito mais segurança 
para a sua vida.

CLIQUE AQUI para fazer simulação ou adesão. 
Campanha válida de 18 de janeiro a 12 de março de 2021.

Planejar o futuro é pensar a longo prazo. Pensando 
nisso, a Jusprev desenvolveu um plano de benefícios 
previdenciários que proporciona tranquilidade financeira 
para você e sua família.  Além de ser uma entidade sem 
fins lucrativos, na Jusprev não existe taxa de carregamento 
mensal, a taxa de administração é de 0,7% ao ano e ainda 
é possível deduzir até 12% da renda anual bruta da base de 
cálculo do Imposto de Renda.

E tem mais! Outro diferencial da instituição, é que em caso 
de falecimento, o beneficiário indicado continua a receber, 
o que não acontece nos planos oferecidos pelo mercado 
financeiro, em que o benefício cessa com o falecimento.

Para saber mais sobre o Planjus e seus benefícios acesse o 
link www.jusprev.org.br/incentivo/ANFIP ou entre em contato 
com a consultora Zuleide Miranda, da ANFIP, pelo e-mail 
zuleide@anfip.org.br.

Jusprev - A Jusprev é a Previdência Associativa do 
Ministério Público e da Justiça Brasileira, fundada em 
2007 por uma forte rede de Associações Instituidoras 
representativas de membros de carreiras públicas, entre 
elas a ANFIP. É uma entidade fechada de previdência 
complementar, sem fins lucrativos, que atua com a máxima 
transparência na gestão de seus produtos.

ESTADUAL

ANFIP-CE realiza entrega de prêmios a associados 
sorteados em evento comemorativo

A Estadual da ANFIP no Ceará (ANFIP-CE) realizou a 
entrega dos prêmios sorteados entre os associados, no dia 13/1, 

no evento comemorativo aos 53 anos da entidade e, também, 
das festividades de Natal e Ano Novo.

Os ganhadores foram:
- Patrícia Alves Garcia: um celular
- Maria das Neves Lopes Gonçalves: cesta de alimentos
- Raimundo Nonato da Rocha: uma TV 55”
- José Pinto de Oliveira Filho: um notebook

- Francisco Peixoto Guerra: um Kit de vinhos finos
Os associados receberam seus prêmios das mãos do 

presidente Gilson Fernando. A ganhadora da cesta de 
alimentos, Maria das Neves, fez a doação do seu prêmio 
para as funcionárias da ANFIP-CE, Maria Soares Herculano 
e Rafaela Bastos.

https://www.jusprev.org.br/incentivo/ANFIP
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